
                                      
 
 

                                                                                                                                                              

CÂMARA MUNICIPAL DE SALOÁ 
Praça São Vicente, 31, Centro - Saloá / PE 

Fone: (87) 3782-1134   E-mail: cmdesaloa@gmail.com 
                        CNPJ 11.240.231 / 0001-99 

                     

ATA DA DÉCIMA QUINTA (15ª) REUNIÃO ORDINÁRIA REFERENTE AO SEGUNDO 

(2º) PERIODO LEGISLATIVO ANUAL DE 2022.  

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois (25.11.2022), 

pelas dezenove horas e trinta minutos, com término as vinte e uma horas, na Sala do Plenário 

José Barbosa da Silva, da Casa José Soares de Melo, sede do Poder Legislativo Municipal, 

situado a Praça São Vicente, nº 31 nesta Cidade de Saloá, Estado de Pernambuco, havendo 

quórum suficiente de Vereadores, o Sr. Presidente Humberto Guimarães de Araújo, declara, 

aberta a presente Reunião Ordinária SOB A PROTEÇÃO DE DEUS, secretariado pelos 

senhor (a) Vereador (a): Lucineide de Oliveira Soares- 1ª secretária e Gilvan de Freitas 

Lucena- 2º secretário. Compareceram os Senhores (as) Vereadores (as): Humberto 

Guimarães de Araújo, Lucineide de Oliveira Soares, Maria Adriana Florentino Maciel Alves, 

Vilma Lúcia Ferreira de Barros, José Ailton Carlos, Reinaldo Barra Nova de Melo, Júcelio 

Pereira dos Santos, José Paulo de Melo Silva, Gilvan de Freitas Lucena, José Francisco 

Curvelo Silva, e Jovacildo José da Silva. Prosseguindo, determinou a primeira secretária para 

fazer a Leitura da ata da reunião anterior. Com acordo entre os vereadores a ata da sessão 

anterior foi adiada para ser lida na próxima sessão. Em seguida a senhora vereadora 

Lucineide de Oliveira Soares, fez a leitura da portaria de n. 020/2022, deste Poder 

Legislativo. Logo após, foi feita a leitura da Pauta da Ordem do Dia. Após, foi aberto o 

pequeno expediente, que nada constou. Assim sendo, passou-se para a Ordem do Dia, que 

constou do seguinte: Projeto de Lei n.  014/2022, do Executivo municipal. Ementa: Modifica 

o regime próprio de previdência social do Município de Saloá/PE, atendendo a Emenda 

Constitucional nº 103, de 2019. A senhora vereadora Maria Adriana, fez a leitura do referido 

projeto em pauta. Após, o senhor Presidente baixou a Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação Final de Leis, para análise do citado projeto em pauta. O senhor presidente franqueou 

a palavra aos senhores (as) vereadores (as). Passou a fazer uso da palavra o senhor vereador José 

Ailton, que saudou a todos e disse: sobre esse projeto que foi apresentado e que é difícil da 

gente ter compreensão, pois se trata de previdência, peço ao senhor que solicite um parecer 

jurídico aqui da câmara para que seja dado a sua avaliação até os dias da próxima sessão. O 

senhor presidente respondeu dizendo que tinha até a quinta feira para ser apresentado os 

pareceres. Dando continuidade aos trabalhos, foi aberto o Grande Expediente. O senhor 

presidente, deu início ao procedimento da eleição da Mesa Diretora da Câmara Municipal 

para o Biênio 2023/2024, a Mesa recebeu as seguintes Candidaturas Registradas, para 

concorrerem à eleição; Cargo presidente (a):Maria Adriana Florentino Maciel Alves, José 

Francisco Curvelo Silva, e José Ailton Carlos. Cargo vice-presidente (a): José Paulo de melo 

Silva, José Francisco Curvelo Silva, e Lucineide de Oliveira Soares. Cargo primeiro(a) 

secretário (a): Vilma Lúcia Ferreira de Barros, e Humberto Guimarães de Araújo. Cargo de 

segundo (a) secretário (a): José Paulo de Melo Silva e Jovacildo José da Silva. Com a 

palavra o senhor presidente, disse: Procederei agora à eleição que será como determina a Lei 

Orgânica Municipal e o Regimento Interno deste Poder Legislativo, e a 1ª (primeira) votação 

será para o Cargo de Presidente, seguindo – se os de Vice-Presidente, 1º (primeiro) 

Secretário e 2º (segundo) Secretário. Eu convido os vereadores Jucélio Pereira dos Santos, 

Gilvan de Freitas Lucena e Reinaldo Barra Nova de Melo, vereadores que foram nomeados 

pela portaria n. 020/2022, pra fazer parte da Comissão especial para fiscalizar o andamento 

da eleição e efetivar a inscrição dos candidatos a cada cargo, individualmente. Após, os 

senhores vereadores fiscalizar a urna e rubricar as chapas, o senhor presidente deu início a 

votação, dizendo: neste momento iniciaremos a votação, para o Cargo de Presidente. Informo 

a todos que a Presidente eleita para o Biênio 2023/2024, foi a Vereadora Maria Adriana 

Florentino Maciel Alves, com sete votos, o vereador José Ailton Carlos teve 4 (três) votos e o 
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Vereador José Francisco, teve 1 (um) voto. Prosseguiu a votação para o Cargo de Vice-

Presidente (a). Após, a votação o senhor presidente informou a todos que a Vice-Presidenta, 

eleita para o Biênio 2023/2024, foi a Vereadora Lucineide de Oliveira Soares, com 7 (sete) 

votos, o vereador José Francisco, teve 4 (quatro) votos, o vereador José Paulo não teve 

nenhum voto. Após, Continuou com a votação para o Cargo de 1º Secretário. O senhor 

presidente informou a todos que o 1º Secretário eleito para o Biênio 2023/2024, foi o 

Vereador Humberto Guimarães de Araújo, com 7 (sete) votos, a vereadora Vilma Lúcia, teve 4 

(quatro) votos. Em seguida, terminou a eleição com votação para o Cargo de 2º Secretário. O 

senhor presidente informou a todos que o 2º (segundo) Secretário eleito para o Biênio 

2023/2024, foi o Vereador Jovacildo José da Silva, com 7 (sete) votos, o vereador José Paulo 

recebeu 4 (quatro) votos. Após, o senhor presidente declarou eleita a nova Mesa Diretora da 

Câmara Municipal de Saloá-PE, para o Biênio 2023/2024, a ser empossada, no dia 01 de 

Janeiro de 2023, Composta da seguinte forma: Presidente: Vereadora Maria Adriana 

Florentino Maciel Alves, Vice-Presidente: Vereadora Lucineide de Oliveira Soares, 1° 

(primeiro) Secretário: Vereador Humberto Guimarães de Araújo, e 2° (segundo) Secretário: 

Vereador Jovacildo José da Silva. Após, a palavra foi franqueada aos Senhores Vereadores e 

Senhoras Vereadoras presentes. Passou a fazer uso da palavra o senhor vereador José 

Francisco, que saudou a todos e disse que ficou feliz com a eleição da nobre colega vereadora 

Maria Adriana, porque além de conhecê-la muito bem, sabe que a mesma tem experiência de 

sobra para administrar essa casa, porque já a conduziu por duas vezes e todos conhece o 

trabalho e a sua personalidade. Por fim, desejou boa sorte e que tem certeza que ela irá fazer 

um excelente trabalho. Disse ainda que os quatros vereadores da oposição mantivemos a sua 

posição, e postura diante do público que estão assistindo pelo fecebook e todo mundo viu o 

resultado da eleição. E que não tem nada contra aos colegas vereadores que foram eleitos, 

mas que tinham a obrigação de manter as suas posições. Terminou suas palavras 

parabenizando a cada um vereador que foi eleito, e que mesmo tendo as suas posições 

políticas, todos aqui são amigos, e torcem pelo bem um do outro. Passou a fazer uso da 

palavra a senhora vereadora Vilma Lúcia, que saudou a todos e disse: quero nesta noite 

agradecer o carinho e o compromisso que todos esses funcionários tem aqui nesta casa, 

pessoas extremamente educadas, democráticas e muito comprometidas. Aos demais que estão 

nos prestigiando acompanhando essa sessão nesta noite aqui no Plenário é um prazer contar 

com honrosa presença de todos. Quero parabenizar a Mesa Diretora Eleita, em especial a 

Vereadora Adriana, que irá conduzir essa casa pelos próximos dois anos. Quero dizer a você 

que nós da bancada da oposição desejávamos que fosse você que conduzisse essa casa, não 

estou desmerecendo os demais, mas todos sabemos que você tem credencial necessário para 

assumir esse cargo. Eu já fui vereadora em seu mandato aqui, e mesmo sendo oposição sei do 

zelo que você conduziu os trabalhos desta Casa Legislativa. Boa sorte e que Deus lhe abençoe 

e lhe ilumine. Quero parabenizar aos demais eleitos, nós tivemos um mandato um pouco difícil 

com a mesa anterior, mas faz parte. Aqui se encerra o mandato sem nenhuma divergência 

pessoal. Ivan é um grande companheiro, e tenho um grande apreço. Lucineide é filha do 

maior amigo que tive na vida pública o saudoso João Martins, todos sabem da grande 

amizade que tinha por ele. E mesmo estando de lados opostos foi um companheiro muito 

solidário e um companheiro incrível. Quero pedir que Deus que abençoe cada um saloaense 

nesse finalzinho de ano estamos encerrando mais um ano. Os últimos anos foram difíceis, com 

várias doenças, tivemos percas, perdemos dois jovens da nossa querida prata, para a 

depressão. Perdemos também o nosso amigo, e cada sessão aqui, principalmente quando é 

solene a gente sente a presença dele nesta casa. Jamais esquecerei do nosso saudoso amigo 

Tisley, um cara incrível e ser humano sem comparação. Mesmo de lados opostos ele sempre 

teve um grande respeito por nós. Jamais vou esquecer dois aspectos do nosso amigo, a sua 
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alegria constante, seu respeito por cada um, e também a sua capacidade de administrar os 

momentos difíceis. Tenho muito orgulho, é mais uma mulher conduzindo o Poder. Tivemos o 

privilégio de eleger duas mulheres pernambucanas para conduzir o destino do nosso Estado, 

isso é motivo de orgulho para nós. Não foi a minha candidata mas tenho muito orgulho de ver 

uma mulher pela primeira vez. Tivemos o orgulho e a emoção de trazer o nosso presidente, 

uma pessoa humilde como a gente, conhece as dificuldades da pobreza, nordestino que irá 

conduzir o destino do nosso pais pôr os próximos quatro anos. Meu desejo é que Deus possa 

iluminar cada pessoa dessas que foram eleitas, que possa conceder sabedoria e que possam 

administrar o nosso Estado e o nosso país de forma democrática, e que vejam o lado dos 

menos favorecidos, que possamos viver dias melhores, ter um Pernambuco melhor e um Brasil 

mais justo, igualitário e mais feliz. Desejo boa sorte a cada um desses que foram eleitos. 

Quero dizer a vocês que estão nos ouvindo, principalmente as pessoas que acreditam e 

confiam nos vereadores da oposição, que nos ajudem nos de ideias, sugestões e que nos 

apoiem, pois não é fácil o nosso mandato, ele é cheios de dificuldades. Mas, estamos aqui 

firmes e fortes para seguir com fé em Deus, a nossa responsabilidade da confiança que o povo 

de Saloá nos concedeu e a Constituição nos garante. Meu abraço a todos as pessoas que estão 

nos acompanhando nesta noite, e um feliz 2023 de paz, saúde e de sonhos realizados. Após, o 

senhor vereador José Ailton, saudou a todos e disse: quero parabenizar a vereadora Adriana, 

não estive em outros mandatos com você, mas sei dos relatos dos seus compromissos com esta 

casa. Parabéns a todos os demais que vão compor a mesa durante esses próximos dois anos. 

Quero dizer que estamos à disposição para ajudar na condução desta casa. Aqui é uma casa 

de debates, e temos que debater, pois foi para isso que fomos eleitos. Temos que agradecer a 

cada um cidadão e cidadã de Saloá que nos confiou de estarmos aqui nesta noite e de 

estarmos aqui durante os quatro anos decidindo o destino da nossa comunidade, nossa cidade. 

É um prazer estarmos aqui ajudando a nossa população a ter dias melhores, sabemos das 

dificuldades que existem mais estamos na luta confiantes. Parabenizo a todos e que Deus 

esteja no controle da sua vida e dos demais para que possa fazer um trabalho não voltado 

para cada vereador porque nós já estamos aqui colocados pelo povo, mas visando o bem estar 

do povo de Saloá. Logo após, o senhor vereador Jovacildo, saudou a todos e disse: quero 

parabenizara a todos os vereadores eleitos para compor a mesa diretora no próximo biênio. 

Agradeço a todos os colegas que confiaram em mim pra sentar naquela cadeira ao lado de 

Adriana e do vereador Humberto. Vamos trabalhar unidos pelo povo, nesse dois anos ao lado 

da vereadora Adriana, será uma experiência há mais pra mim, porque estou aprendendo e 

quero aprender ainda mais. Agradeço as pessoas que me deram a confiança de está sentado 

aqui hoje, mesmo diante de tantas críticas de algumas pessoas, mas o meu recado é voltado 

com trabalho ajudando as pessoas. Agradeço primeiramente a Deus e a todas as pessoas que 

estão aqui nesta noite maravilhosa. Passou a fazer uso da palavra o Excelentíssimo senhor 

prefeito, Rivaldo Alves de Souza Júnior, que saudou a todos os senhores (as) vereadores(as), e 

as demais pessoas presentes. E disse que estava muito feliz de participar desta sessão aqui 

onde início seus primeiros passos na política como vereador e teve o prazer de presidir essa 

casa por dois anos. Parabenizou o vereador Humberto, e demais que compõe a mesa pela 

gestão e pareceria com executivo. Parabenizou a Mesa Diretora eleita para o biênio 2023 a 

2024. Disse ainda que está à disposição da senhora Vereadora Adriana, e que juntos vão 

trabalhar pelo bem de Saloá. Com a palavra o senhor presidente franqueou a palavra a 

senhora vereadora Maria Adriana Florentino Maciel Alves, para fazer as considerações 

finais, que em resumo, saudou a todos, os presentes, e agradeceu aos senhores (as) vereadores 

(as) pelo apoio, agradeceu ao Excelentíssimo senhor Prefeito do Município, Rivaldo Alves de 

Souza Júnior, ao e Secretário de Governo Ricardo Alves, demais secretários, e a todas as 

pessoas que estavam presentes. Em primeiro lugar Gratificou a Deus, por este momento tão 
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surpreendente, porem recheado de responsabilidades e reflexão. Disse ainda, que já foi 

Gestora deste Poder Legislativo, por 02 mandatos, nos quais teve o privilégio de administrar 

criteriosamente, com compromissos e responsabilidade que lhe foram atribuídos. E disse esta 

portanto, disposta, ao diálogo, e não quer uma Gestão separatista dos demais poderes (em 

especial ao Executivo), pois, somente, com a comunhão de ideias, e que poderemos constituir 

a Cidade que todos esperam, prospera e acolhedora. E por fim, ofertou este momento, a Deus, 

ao seu esposo e companheiro de Vida Ronácio, a seus Filhos, seus irmãos, em especial a sua 

irmã, seu pai, enfim, a todos os seus familiares e amigos que direta ou indiretamente 

compartilharam para que esta vitória pudesse acontecer. Expressou também, seu distinto 

reconhecimento e gratidão ao seus colegas vereadores de bancada que a depositaram seu voto 

de confiança (em especial Jovacildo, ``Pim``). Sua gratidão também se fez extensiva, ao 

Prefeito do Município Rivaldo Junior e ao Ex-prefeito e secretário Ricardo Alves, por todo o 

apoio. Passou a fazer uso da palavra a senhora Vereadora Lucineide de Oliveira, que saudou 

a todos e disse, agradeço a Deus, a todos que votaram em mim, e ao meu esposo pelo apoio. 

Parabenizo os demais vereadores (as) eleitos (as) para comporem a Mesa Diretora nos 

próximos dois anos. Agradeceu ao prefeito e aos secretários presentes. Agradeceu a Vilma 

pela lembrança do seu pai, que foi vereador por três mandatos, e disse que é um prazer 

continuar o trabalho do seu saudoso pai, e que lembra de uma frase que seu pai sempre dizia: 

``quem não vive para servir, não serve para viver``. A seguir o presidente, confere a 

normalidade dos trabalhos, não havendo mais nada para apresentar, discutir e aprovar, em 

NOME de DEUS, declara encerrada a presente Reunião Ordinária, determinando a 

Secretária desta Casa, para fazer os procedimentos finais. E para constar, Eu Rosineia 

Florentino Pereira Soares, secretária Ad-hoc lavrei a presente Ata, que depois de lida e 

achada conforme vai, no final assinada por mim e pelos senhores Vereadores, para que 

assim, produzam os seus efeitos legais, subscrevo-me.  

_________________________________. 

     

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Saloá, em 25 de novembro de 2022. 

 

___________________________________ 

Humberto Guimarães de Araújo 

Presidente 

 

 _____________________________________ 

Lucineide de Oliveira Soares 

Vereadora- 1ª secretária 

 

_____________________________________ 

Gilvan de Freitas Lucena  

Vereador - 2ª secretário 

 

_____________________________________ 

Júcelio Pereira dos Santos 

Vereador 

 

_____________________________________ 

Maria Adriana Florentino Maciel Alves  

Vereadora  
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_____________________________________ 

Vilma Lúcia Ferreira de Barros 

Vereadora 

 

_____________________________________ 

José Paulo de Melo Silva  

Vereador 

 

_____________________________________ 

Reinaldo Barra Nova de Melo  

Vereadora 

 

_____________________________________ 

José Paulo de Melo Silva  

Vereador 

 

_____________________________________ 

Jovacildo José da Silva  

Vereador 

 

_____________________________________ 

José Francisco Curvelo Silva  

Vereador 
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